



Cultural route
of the Council of Europe
Itinéraire culturel
du Conseil de l'Europe



INFOFLASH

L'Impressionnisme en Russie

Impressionism in Russia

Février/February 2021



En ce début d'année 2021, l'exposition organisée au Musée Barberini de Potsdam (Allemagne), intitulée **L'Impressionnisme en Russie, l'aube de l'Avant-Garde**, s'inscrit parfaitement dans l'esprit de l'ouvrage publié par Impressionisms Routes® : **L'Impressionnisme en Europe**, dont l'objectif est précisément de mettre en valeur l'importance du mouvement impressionniste dans 36 pays européens, dont la Russie à laquelle un chapitre est consacré, auquel s'ajoute une biographie de Vassily Polenov. L'exposition présente plus de quatre-vingts œuvres et place les artistes russes, d'Ilya Repine à Vassily Polenov en passant par Konstantin Korovine ou Valentin Serov, au premier rang des Paysagistes et Impressionnistes européens. Elle est, d'ores et déjà, visitable en ligne et sera ouverte à Potsdam à partir du 28 août 2021.

At the start of 2021, the exhibition organized at the Barberini Museum in Potsdam (Germany), entitled **Impressionism in Russia, the dawn of the Avant-Garde**, fits perfectly into the spirit of the published work by Impressionisms Routes® : **Impressionism in Europe**, the objective of which is precisely to highlight the importance of the Impressionist movement in 36 European countries, including Russia to which a chapter is devoted, to which is added a biography of Vassily Polenov. The exhibition presents more than eighty works and places Russian artists, from Ilya Repin to Vassily Polenov, including Konstantin Korovine or Valentin Serov at the forefront of European Landscape and Impressionists. It can be visited online and will be open in Potsdam from August 28, 2021.

Museum Barberini. Humboldtstrasse 5-6. Alter Markt. 14467 Potsdam. www.museum-barberini.de



Impressionisms Routes®, **Itinéraire Culturel du Conseil de l'Europe**, dont le siège européen est à Neuilly-sur-Seine (France), rassemble aujourd'hui les sites impressionnistes de 8 pays européens. Le réseau est intimement lié à celui d'**euroArt** qui comprend 45 colonies d'artistes dans 16 pays européens. **Impressionisms Routes®**, **Cultural Itinerary of the Council of Europe**, whose European headquarters are in Neuilly-sur-Seine (France), today brings together Impressionist sites from 8 European countries. The network is closely linked to that of **euroArt**, which includes 45 artists' colonies in 16 European countries.

Eau & Lumière. Impressionisms Routes
41 Boulevard Vital Bouhot. 92200 Neuilly-sur-Seine. France
Contact : Georges Lucenet. lucenet.georges@wanadoo.fr
www.impressionismsroutes.fr
<http://culture-routes.net>